

AGRO Noticias

Devolución del Impuesto Especial de Hidrocarburos para agricultores y ganaderos

■ El Boletín Oficial del Estado ha publicado la Orden Ministerial que regula el procedimiento de devolución del Impuesto Especial de Hidrocarburos (IEH) por un importe de 0,078 euros por litro de gasóleo agrícola. La devolución de este impuesto es fruto del acuerdo de Diciembre del 2005, firmado por los Ministerios de Agricultura y Hacienda con las organizaciones agrarias UPA y COAG (de la que forma parte la UAGR) para paliar los efectos de la subida de los carburantes en el campo. La Unión de Agricultores y Ganaderos de La Rioja anima a los agricultores y ganaderos riojanos a que comiencen a realizar los trámites necesarios para poder acceder a la devolución del gasóleo facturado entre el 1 de Octubre del 2005 y el 30 de Septiembre del 2006, sin límite de volumen. Las solicitudes, que se realizarán a través de Internet, pueden realizarse por los propios beneficiados o tramitarse a través de las organizaciones agrarias que, como la UAGR, tengan un convenio de colaboración con la Agencia Estatal de la Administración Tributaria. La Unión destaca que la devolución del IEH supone la cuantía económica más importante destinado al sector agrario de todos los acuerdos firmados con la Administración para paliar la desproporcionada subida del gasóleo agrícola. El acuerdo firmado en el 2005 culminará con la puesta en marcha del gasóleo profesional del sector agrario y desde la UAGR se ha solicitado al Ministerio de Agricultura y a la Agencia Tributaria que esta medida se adelante al 1 de Enero del 2008, aprovechando la armonización fiscal europea y la estatal del sector transportista, prevista para el próximo año.

(BREVES)

■ **Exposición.** Nueva exposición de F. Javier Garrido en Arrúbal. El pintor calagurritano Francisco Javier Garrido Romanos ha inaugurado una nueva muestra de su obra pictórica el pasado viernes 16 de Febrero, en la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento de Arrúbal, tras su paso por la Galería de Arte "Annia" de Salamanca a comienzos de este mismo año.

■ **Formación. Aula Móvil de la Fundación Laboral de la Construcción.** La Fundación Laboral de la Construcción (FLC) de La Rioja tiene previsto acercar su aula móvil a los trabajadores de Haro, Calahorra y Logroño, a lo largo de este mes con el objetivo de presentarles su amplia oferta formativa. Concretamente, en Calahorra, el segundo de los destinos, permanecerá del 19 al 22 de Febrero, y se impartirá un Aula Permanente informándose, además, de los que cursos que serán impartidos próximamente. También se realizará una encuesta sobre las necesidades formativas entre los trabajadores y las empresas.

■ **Padres.Ciclo de charlas-coloquio de la Escuela de Padres y Madres.** La Asociación de Padres de Alumnos del Instituto de Secundaria de Calahorra, junto con el Departamento de Orientación del Centro, reeditan la Escuela de Padres y Madres, con el fin de responder a la problemática que plantea la edad de la adolescencia. Las charlas-

coloquio que se ofrecerán están en un principio dirigidas a padres y madres de 2º y 3º de la ESO, dados los contenidos a tratar, pero están abiertas a todas aquellas personas que tengan interés en los mismos. El horario será a las 10:15 horas, y los temas a tratar serán los siguientes: Martes 20 de Febrero, "Hablamos de sexo"; Martes 27 de Febrero, "Ocio y Videjuego"; Martes 6 de Marzo, "¡Los amigos están cambiando a mi hijo!"; y Martes 13 de Marzo, "¿Qué pasa con los porros? Intenta que no la llien".

■ **Desde Brasil. Fallece la calagurritana Milagros Martín en Curitiba, al sur de Brasil.** Desde Curitiba, estado del Paraná, al sur de Brasil nos escribe el calagurritano Cayo Miguel Ángel Martín Cristóbal para informarnos del fallecimiento a los 77 años de edad de su hermana Milagros Martín, hija de Gregorio Martín (el carretero) y de Julia Cristóbal, y casada con Ángel Jiménez Izquierdo, también de Calahorra. El fallecimiento se produjo el pasado jueves 8 de Febrero.

■ **Ayudas. Ayudas para los Centros Riojanos en España y en el exterior.** La Consejería de Presidencia y Acción Exterior del Gobierno de La Rioja ha convocado las subvenciones a los centros regionales riojanos y a los centros riojanos en el exterior, con el fin de apoyar las actividades que organizan estas entidades para promocionar nuestra cultura, historia y tradicio-

nes y para que puedan adquirir el equipamiento necesario para el funcionamiento de sus sedes sociales. La principal novedad de la Orden, que apareció publicada en el Boletín Oficial de La Rioja del día 10 de Febrero, es que por primera vez se convocan de forma conjunta las ayudas para los centros regionales y los ubicados en el exterior, en lugar de dos órdenes, como se hacían anteriormente. Con esta medida se pretende incrementar la operatividad de los trámites y facilitar la gestión. Las ayudas convocadas se podrán solicitar para dos tipos de programas: Actividades y apoyo al funcionamiento de los centros riojanos, destinadas a financiar actividades a la promoción de la cultura, la historia y las tradiciones de La Rioja, y las ayudas para programas de mejora de las dotaciones de las sedes sociales de los centros, destinadas a subvencionar obras menores de acondicionamiento y a la adquisición de equipamiento (mobiliario y material informático), lo que ha permitido en los últimos años renovar las sedes de los Centros de Sestao, San Sebastián y Barcelona. Los centros interesados en estas subvenciones deberán presentar las solicitudes, dirigidas a la Dirección General de Acción Exterior, en el Registro General de la Comunidad Autónoma, o en cualquiera de los lugares señalado por la Ley de Procedimiento Administrativo. El plazo para optar

a las ayudas de la presente Orden es de veinte días hábiles, por lo que finalizará el próximo 6 de Marzo. Las solicitudes deberán ir acompañadas de una memoria explicativa de los programas previstos por el Centro, el presupuesto de la entidad par este año y la certificación de las ayudas solicitadas para este mismo fin a otros organismos públicos y privados. Una vez recogidas las solicitudes, la Dirección General de Acción Exterior determinará la cuantía de las subvenciones que se concederán.

■ **Juventud.** Nueva fecha para el Paseo con Raquetas de Nieve. Dentro del programa "Aventúrate" organizado desde la Concejalía de Deportes, la primera excursión prevista a Sierra Cebollera para realizar un Paseo con Raquetas tuvo que ser suspendida el pasado 11 de Febrero debido a que una vez estaba el grupo en destino, llovió de tal manera que se fundió la nieve existente. La nueva fecha fijada para realizar esta actividad es el domingo 25 de Febrero, en espera de nuevas nevadas, por lo que se deberá aplazar la salida a esquiar propuesta para ese día, anunciándose la nueva fecha durante los próximos días. La inscripción para el Paseo con Raquetas de Nieve sigue abierta hasta el mismo día previsto, siendo la salida a las 8 de la mañana en el Ayuntamiento con una cuota de 20 euros.

■ **Arnedo. Junta General Anual de la Asociación Amigos de Arnedo.** La Asociación Amigos de Arnedo tiene previsto celebrar su Junta General Anual el próximo viernes 23 de Febrero, en el Hotel Virrey, a las 21 horas en primera convocatoria y a las 21:30 horas en segunda, con el siguiente Orden del Día: 1º Lectura y aprobación del acta anterior si procede; 2º Balance económico del ejercicio 2006; 3º Se considerará el acuerdo con la Fundación Caja Rioja sobre el Museo del Calzado; 4º Informe de presidencia; 5º Renovación de parte de la Junta Directiva; 6º Ruegos y Preguntas. En el presente año, la Asociación informa que se renueva parte de la Junta Directiva por lo que se anima a todos los socios que quieran, a incorporarse a la misma. Todos los socios que asistan a la Junta serán obsequiados con una consumición en el Hotel Virrey.

■ **Pradejón. Viaje a Valencia de la Asociación Mujer de Pradejón.** La Asociación Mujer de Pradejón ha organizado un viaje a Valencia para los días 10 y 11 de Marzo. El programa comenzará con la salida el sábado desde el Centro Cultural de Pradejón a las 4 de la madrugada para llegar a las 10 de la mañana aproximadamente y realizar una visita al Museo de las Ciencias y el Hemisferio. A las 14:30 horas se visitará el Oceanográfico y una vez acabado el recorrido, se irá al hotel a cenar. El domingo día 11, a las 9:30 horas está prevista una visita al Museo Nacional de Cerámica, a las 11:30 horas al Palacio de la Música y a las 12:30 la excursión se desplazará a El Palmar del Saler para comer en el restaurante Palmar. A las 17 horas está prevista la salida de regreso a casa. El precio de las excursión es de 110 euros para las socias y de 120 euros para las no socias, incluyéndose en este precio todos los gastos. Teléfono interesados 941 15 01 27.

Merlin  **publicidad**
Agencia de publicidad y comunicación visual

Merlin

ELABORACION Y
MANTENIMIENTO
DE PÁGINAS WEB

Paseo Mercadal 42 - 1º Drha. - Tefno.:941 145023